

ipemi

Kepala Desa Hadi Mulyo Maksimalkan Dana Desa 2024 untuk Pembangunan Berkelanjutan

Udin Komarudin - MESUJI.IPEMI.OR.ID

Dec 31, 2024 - 07:51



Karyanto Kades Hadi Mulyo

MESUJI – Kepala Desa Hadi Mulyo, Karyanto, menunjukkan komitmennya untuk

memajukan desa dengan memanfaatkan anggaran Dana Desa Tahun 2024 secara efektif dan transparan. Berbagai program pembangunan telah direncanakan, dengan fokus pada peningkatan infrastruktur dan kesejahteraan masyarakat. Selasa [31/12/24]



Karyanto menyampaikan bahwa pengelolaan Dana Desa akan difokuskan untuk menciptakan desa yang lebih maju, mandiri, dan berdaya saing. "Kami ingin memastikan bahwa setiap anggaran yang dialokasikan benar-benar memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Pembangunan infrastruktur tetap menjadi prioritas, namun kami juga memperhatikan sektor lain yang mendukung peningkatan kualitas hidup warga," ujarnya.

Pembangunan Infrastruktur Desa

Program pembangunan yang menggunakan Dana Desa mencakup:

- *Peningkatan Akses Jalan Desa: Memastikan jalan desa lebih layak dan mendukung mobilitas warga.
- *Perbaikan Fasilitas Umum: Termasuk fasilitas kesehatan, pendidikan, dan sarana olahraga untuk meningkatkan kualitas layanan publik.
- *Penguatan Sistem Irigasi: Guna mendukung sektor pertanian sebagai tulang punggung perekonomian desa.

"Jalan yang baik dan fasilitas umum yang memadai adalah pondasi untuk

meningkatkan aktivitas ekonomi dan kesejahteraan masyarakat," tambah Karyanto.

Pemberdayaan dan Kesejahteraan Masyarakat

Selain infrastruktur, program pemberdayaan masyarakat juga mendapat perhatian khusus. Beberapa rencana yang akan dijalankan di antaranya:

*Pelatihan Keterampilan: Membekali warga, khususnya pemuda dan ibu rumah tangga, dengan keterampilan usaha untuk mendukung kemandirian ekonomi.

*Bantuan Sosial: Memberikan dukungan kepada kelompok rentan, seperti lansia, yatim piatu, dan keluarga prasejahtera.

*Pengembangan Usaha Mikro: Memberikan akses modal dan pelatihan bagi pelaku UMKM untuk mendorong perekonomian lokal.

Transparansi dalam Pengelolaan Dana Desa

Karyanto menekankan pentingnya transparansi dalam pengelolaan Dana Desa. Ia mengundang partisipasi aktif masyarakat untuk ikut mengawasi pelaksanaan program pembangunan. "Kami berkomitmen untuk terbuka dalam penggunaan anggaran, sehingga masyarakat dapat melihat langsung hasil kerja pemerintah desa," tegasnya.

Selain itu, musyawarah desa akan terus dilakukan untuk memastikan bahwa setiap program yang dijalankan benar-benar sesuai dengan kebutuhan warga.

Harapan untuk Masa Depan

Melalui pengelolaan Dana Desa yang tepat sasaran, Karyanto berharap Desa Hadi Mulyo dapat menjadi desa yang lebih maju dan sejahtera. "Kami ingin desa ini menjadi contoh bahwa dengan pengelolaan anggaran yang baik, perubahan nyata dapat tercapai. Semua ini adalah wujud komitmen kami kepada masyarakat," tutupnya.

Masyarakat Desa Hadi Mulyo pun menyambut baik rencana ini, berharap program yang telah disusun dapat segera terealisasi dan membawa manfaat besar bagi seluruh warga.[Red]